



## Danse au festival de la BD

publié le 21/02/2012

Vendredi 27 janvier 2012, Festival de la Bande dessinée à Angoulême. Les élèves du groupe danse du collège Pierre Bodet ont occupé les rues du centre ville.

Ils ont réalisé une performance, un freeze, une succession d'attitudes quotidiennes figées, seuls ou en groupe ; ils ont su imposer leur immobilité au flux des festivaliers amusés et surtout surpris.

Ils ont vraiment assuré.



Bravo à Léa, Charlotte, Hugo, Carla, Florian, Pauline, Baptiste, Léa, Océane et Lola.

Voir la vidéo : [http://www.youtube.com/watch?v=GBwVX\\_PFDic](http://www.youtube.com/watch?v=GBwVX_PFDic)